



LANDEFELD

Pneumatik • Hydraulik • Industriebedarf

Bestellung bis
21:00 Uhr
Frei-Haus-Lieferung
über Nacht

Konformitätserklärung

Hiermit wird durch den Inverkehrbringer, die Fa. Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH, für die katalogmäßig geführten Artikel

- **Typ:** SVM 18-.., SVM 18-..ES, SVM 14-.. sowie SVM 14-..ES
- **Beschreibung:** Mini Sicherheitsventile einstellbar

folgendes erklärt:

Die genannten einstellbaren Mini Sicherheitsventile stimmen mit den Vorgaben der Richtlinien 2014/68/EU sowie der DIN EN ISO 4126-1 sowie den nationalen Vorschriften gemäß AD 2000-Merkblatt A2 überein und wurden dem folgenden Konformitätsbewertungsverfahren unterzogen:

- **Modul B**

Belegt wurde die Einsetzbarkeit durch den Hersteller über eine entsprechende EU-Baumusterprüfbescheinigung:

- **Ausgestellt am 22.07.2019**
- **Ausgestellt durch die Dekra Automobil GmbH, Stuttgart**
- **Gültigkeit 10 Jahre**

Diese Erklärung basiert auf den aktuellen Informationen unseres Herstellers und entbindet den Verarbeiter der Produkte aus o.g. Qualität nicht, ggf. eine Zulassung für die vorgesehene Anwendung bei der relevanten Institution zu beantragen. Änderungen der Produktspezifikationen sind vorbehalten.

Kassel, 20.01.2020

i.A. Holger Bürger

Abteilung Qualitätssicherung

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH



LANDEFELD

Pneumatik • Hydraulik • Industriebedarf

Bestellung bis
21:00 Uhr
Frei-Haus-Lieferung
über Nacht

Declaration of conformity

Hereby the distributor, Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH, declares that the cataloged items

- **Type:** SVM 18-..., SVM 18-...ES, SVM 14-...as well as SVM 14-...ES
- **Description:** Mini adjustable safety valves

the following:

The safety valves mentioned comply with the requirements of Directive 2014/68 / EU and DIN EN ISO 4126-1 as well as the national regulations AD 2000-Merkblatt A2 and were subjected to the following conformity assessment procedures:

- **Module B**

The applicability has been proven by the manufacturer via a corresponding EU type examination certificate:

- **Issued at 2019-07-22**
- **Issued by Dekra Automobil GmbH, Stuttgart**
- **Validity 10 years**

This declaration is based on the current information of our manufacturer. It does not release the processor of the products from applying to the responsible institution for approval for the intended use, if necessary. The product specifications are subject to change.

Kassel, 2020-01-20

i.A. Holger Bürger

Quality Assurance

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH